



**5 Pièces**

**140 m<sup>2</sup>**

**Réf. 186 EB**

**1 100 000 €**

**Le Lavandou**  
Maison à vendre (83980)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité coldwell banker beau rivage - idéalement situé entre collines et mer, à seulement quelques minutes des plages et à 30 minutes de l'aéroport de toulon-hyères et de saint-tropez, cette charmante maison d'environ 140 m<sup>2</sup> offre un cadre de vie unique, alliant confort et proximité avec la nature. Implanté sur un terrain de 1 316 M<sup>2</sup>, la propriété se distingue par sa grande piscine, entouré d'une terrasse ensoleillée, idéale pour se Détendre ou recevoir. Une Dépendance de 30 M<sup>2</sup>, actuellement faisant fonction de pool house, vient compléter cet espace extérieur, offrant un coin ombragé et ...

Exclusivity coldwell banker beau rivageideally located between the hills and the sea, just a few minutes from the beaches and 30 minutes from toulon-hyères airport and saint-tropez, this charming house of approximately 140 m<sup>2</sup> offers a unique living environment, combining comfort and proximity to nature. Set on a plot of 1,316 M<sup>2</sup>, the property stands out with its large swimming pool, surrounded by a sunny terrace, perfect for relaxation or entertaining. A 30 m<sup>2</sup> outbuilding, currently used as a pool house, complements this outdoor space, offering a shaded, functional area to fully enjoy summer ...

## **COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE**

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

